



クッキング部

こんにちは！クッキング部です！私たちは、二年生一名、一年生十名の計十一人で、毎週月曜日に活動しています。

主な活動内容は、金曜日に買い出し、月曜日に実際に作ります。作るのは毎週、みんなで投票して決めています。スイーツやお菓子、ご飯ものなど、様々なジャンルのものを作ります。また、季節に合わせて旬のものを利用して作ったり、ハロウインやクリスマスの時には美味しいものをたくさん作り、作ってきたものを持ち寄ったりしてミニパーティをします。先輩後輩の壁がなく、みんなで楽しく作っています。

多くの人は料理初心者で、中には初めて包丁を握ったという人もいます。さらに、クッキング部は女子のイメージが強いと思いますが、男子部員も二名いて、仲良くやっています！なので、誰でも気軽に入部できると思います。

今年度はコロナ禍の中、体育や調理の実習に制限がかかっていたために、四月からしばらく活動ができなかった状況となってしまいましたが、グループごとで活動日を分けるなどしてなんとか活動を続けてきました。九月からは、三密に注意しながら全員での活動を再開し、調理室での活気も戻ってきました。来年度からも、楽しく安全に活動を続けていくので、いつでも、入部お待ちしています！